

星槎国際高等学校の卒業式に行ってきました。

平成28年3月10日に福岡市中央区の都久志会館で行われた平成27年度星槎国際高等学校卒業証書授与式に参加してきました。卒業生97名は晴れ晴れとした表情で卒業証書を受け取り、一人一人がその目標とする進路に向かって旅立っていきました。私も来賓からの祝辞を述べさせていただき、卒業生に餞の言葉を送らせていただきました。

「卒業生やご家族の皆さんにとってここに至るまで、決して平坦な道ではなかったかもしれません。しかし、人生は思い道理にならなかつたり、苦勞したりした人ほど本当の幸せをつかむことができると言われていています。これからの、みなさんの前には平坦な道だけが用意されているわけではありません。困難に出会うことも、また、いやな思いをすることもあるでしょう。若いときは、自分の夢を実現するためにも、多少の無理を承知の上でチャレンジしてみてください。これからの人生をさらに有意義なものにしていかれることを期待しています。」

思えば昨年は「KTC 中央高等学院」、一昨年度は「つくば開成福岡高等学校」、その前年は「クラーク記念国際高等学校」などいろいろな通信制高校の卒業式に参加させていただき「祝辞」を述べさせていただきました。年齢や成長過程など本当に幅の広い卒業生の姿を見させていただき、一人ひとりの「この学校に来てよかった」という表情に感激させてもらっています。多様な子どもたちの教育に取り組む先生たちのご努力に感謝します。

最後に卒業生の皆様のご活躍を祈るとともに、後に続く多くの後輩の子どもたちのよき成長モデルとしてもよろしくお祈りします。

